

LUNÉVILLE

Des récompenses à l'école de la seconde chance



Matéo et Yolán, entourés de Patrick Ramelli et Cyrielle, formatrice.

Lundi matin, l'E2C de Lunéville a reçu la visite de Patrick Ramelli, président régional de la Fédération nationale des Médailleurs du travail.

Il est venu rencontrer deux stagiaires : Yolán 21 ans, venant d'effectuer un stage de 9 mois à Lunéville, et Matéo, 18 ans ce jour même, de l'E2C de Sainte-Marguerite. Après leurs stages respectifs, ils ont été distingués pour leur exactitude, leur ponctualité, leur volonté de réussir.

Entraide et adhésion

Ils font partie des 50 stagiaires de toutes les E2C de France à recevoir un chèque de 50 € qui leur a été remis à cette occasion. Le président en a profité pour évoquer les valeurs défendues au sein de la fédération qu'il représente : solidarité, entraide, volonté de se former, puis de transmettre son savoir, adaptabilité et adhésion aux objectifs de l'entreprise...